

## Ketum PWI Pusat Dijadwalkan Hadiri Diklat Jurnalistik PWI Lampung

Sumarno - [LAMPUNG.NYARIOS.COM](https://lampung.nyarios.com)

Nov 27, 2023 - 19:20



*Ketum PWI Pusat, Hendri CH Bangun*

**BANDARLAMPUNG** - Ketua Umum (Ketum) Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat Hendry Ch Bangun, dijadwalkan menghadiri agenda Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) II Jurnalistik Wartawan Muda dalam rangka orientasi kewartawanan dan keorganisasian (OKK) PWI.

Kegiatan yang diselenggarakan PWI Provinsi Lampung itu rencananya digelar pada Kamis (30/11/2023) di Balai Wartawan H. Solfian Akhmad, Jalan Jenderal Ahmad Yani, Tanjungkarang Pusat.

Kedatangan Ketum PWI Pusat tersebut dibenarkan Ketua PWI Provinsi Lampung Wirahadikusumah.

"Iya benar, ketum rencananya hadir. Tadi saya sudah berkomunikasi lewat telepon dengan beliau, bahkan tiket pesawat sudah dipesan. Rencananya landing Rabu (29/11/2023) bersama Ketua Umum Ikatan Keluarga Wartawan Indonesia (IKWI) Pusat," ujar Wira, Senin (27/11/2023).

Sementara, Ketua Pelaksana Diklat Jurnalistik II PWI Lampung Munizar mengatakan, kedatangan Hendry Ch Bangun juga sebagai bentuk silaturahmi dirinya sebagai Ketum PWI yang baru terpilih di Kongres PWI di Bandung, September 2023 dengan jajaran pengurus dan anggota PWI Lampung.

"Beliau juga akan memberikan sambutan, lalu sosialisasi program kerja PWI Pusat lima tahun ke depan. Tentunya memberi motivasi kepada pengurus dan anggota PWI Lampung," kata Wakil Ketua Bidang Pendidikan PWI Lampung itu.

Selain pemberian materi ke PWI-an yang akan diberikan kepada 120 peserta, pada kegiatan itu juga akan digelar penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara PWI Lampung dengan Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Lampung, dan Dewan Pimpinan Daerah Gerakan Nasional Anti Narkotika (DPD GRANAT) Provinsi Lampung, serta pemberian materi tentang pencegahan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba (P4GN).

"Diharapkan juga nantinya anggota PWI bisa menjadi konselor penyuluhan narkoba ke masyarakat," ucapnya.

Sebelumnya, Ketua DPD GRANAT Provinsi Lampung H. Tony Eka Candra juga mengungkapkan rasa syukurnya bisa berkolaborasi dengan PWI Provinsi Lampung.

"Acara ini juga membawa misi dalam upaya percepatan penguatan P4GN, sehingga kami sangat berharap PWI Lampung bisa ikut berperan aktif dalam agenda besar tersebut," ujarnya.

H. Tony Eka Candra yang juga Ketua PD VIII KB FKPPi Provinsi Lampung mengakui bahwa PWI adalah organisasi pers tertua yang anggotanya terbanyak di Indonesia.

Sehingga menurutnya, jika PWI ikut berperan serta secara aktif untuk bersama berada di garda terdepan pastinya akan memberikan energi tersendiri yang positif dalam Akselerasi War On Drugs. (\*)